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DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 126 DEL 24/10/2023

OGGETTO: INTERROGAZIONE AVENTE AD OGGETTO "DISAGI SULLA 
RISCOSSIONE DEI CANONI SUI PASSI CARRABILI", PRESENTATA DAL 
GRUPPO CONSILIARE LEGA.

L'anno duemilaventitre, il giorno ventiquattro del mese di Ottobre alle ore 15:29, previa 
convocazione con avviso scritto tempestivamente notificato, si è riunito il Consiglio Comunale in 
sessione Ordinaria.

All’appello uninominale risultano:
Pres. Ass.

FALCHI LORENZO X
TRALLORI GIACOMO X
ADAMO MICHELE X
CALZOLARI MARCO X
BINDI ANTONIO X
IASIELLO PASQUALE ALESSANDRO X
COSI STEFANO X
DALIDI MARISA X
ARMENI ILARIA X
STERA AURELIO X
COZZI FUCILE CLAUDIO X
GUARDUCCI ANDREA X
BENDONI FIORELLA X
SASSOLINI SERENA X
PRADAL BRUNO X
BICCHI SILVIA X
KAPO DIANA X
FALCHINI IRENE X
NANNINI FABIO X
MARTELLA STEFANO X
BRUNORI DANIELE X
ABATE ROBERTO X
VITRANO MAURIZIO X
MENGATO STEFANO X
TOCCAFONDI GABRIELE X

Con la partecipazione del SEGRETARIO COMUNALE, Paola Anzilotta.
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Assume la Presidenza Serena Sassolini nella sua qualità di PRESIDENTE DEL CONSIGLIO e 
riconosciuta legale l’adunanza dichiara aperta la seduta e chiama all’ufficio di scrutatori i 
consiglieri: IASIELLO PASQUALE ALESSANDRO, PRADAL BRUNO, MENGATO 
STEFANO.

Risultano altresì presenti gli Assessori comunali: PECCHIOLI CLAUDIA, CORSI BEATRICE, 
LABANCA MASSIMO, MADAU JACOPO.

La Presidente chiede al Consiglio di deliberare sull’oggetto sopra indicato.
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IL CONSIGLIO COMUNALE

UDITA l’Interrogazione avente ad oggetto “Disagi sulla riscossione dei canoni sui passi carrabili”, 
presentata dal Gruppo Consiliare Lega, il cui testo si rimette in allegato sotto la lettera A), quale 
parte integrante e sostanziale della presente Deliberazione;

PRESO ATTO dell’illustrazione da parte del Consigliere D.Brunori, così come risulta dal 
resoconto verbale della seduta consiliare;

UDITA la risposta da parte dell’Assessore M. Labanca;

UDITA la replica del Consigliere D.Brunori;

PRENDE ATTO

di quanto sopra, così come risulta dal resoconto verbale della seduta consiliare.

Letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO COMUNALE
Paola Anzilotta

LA PRESIDENTE DEL CONSIGLIO
Serena Sassolini

Documento firmato digitalmente
(ai sensi del D.Lgs 07/03/2005 n. 82)

Documento firmato digitalmente
(ai sensi del D.Lgs 07/03/2005 n. 82)



                      

Gruppo Consiliare  

Lega Toscana per Salvini Premier  
  

    

  

  

Alla c.a. del Presidente  

del Consiglio Comunale di Sesto Fiorentino  

Serena Sassolini  
  
  

  
  

Interrogazione a risposta orale  
  

  
Oggetto: “Disagi sulla riscossione dei canoni sui passi carrabili”  

  

Proponenti: Daniele Brunori  

  

Alla c.a. del Sindaco Lorenzo Falchi. della Giunta e del presidente Serena Sassolini  

  

  

  

PREMESSO CHE  
  

- A Sesto Fiorentino la riscossione del canone dei passi carrabili è data in concessione alla società 

I.C.A. (IMPOSTE COMUNALI AFFINI - S.R.L. - CAP. SOC. € 10.000.000,00 I.V.ISCR. REG. IMPR. 

ROMA C.F. 02478610583 - REA 394141 CCIAA ROMA - P.IVA 01062951007), società privata che 

offre alle amministrazioni pubbliche servizi per la gestione di imposte e tributi. 

 

- Nelle ultime settimane molti cittadini si sono lamentati per aver ricevuto in ritardo i bollettini per 

il pagamento dei canoni dei passi carrabili; insieme con i bollettini sono pervenute anche multe 

per il mancato pagamento con sanzioni pecuniarie a carico degli stessi cittadini. 

 

 

 

CONSIDERATO CHE  
  

- Il 10 ottobre, dopo aver a nostra volta ricevuto diverse segnalazioni dai cittadini di questa spiacevole 

situazione, il gruppo Lega Sesto ha inviato un comunicato stampa per chiedere all’amministrazione 

l’eliminazione delle sanzioni ingiuste, il ripensamento del contratto con la società concessionaria 

perla riscossione dei canoni dei passi carrabili, il miglioramento della comunicazione con i cittadini e 
il risarcimento dei danni subiti. Il comunicato è apparso sui principali quotidiani locali (online e 

offline). 
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Gruppo Consiliare  

Lega Toscana per Salvini Premier  
  

- Il giorno dopo, 11 Ottobre, il Comune ha a sua volta inviato una nota, in cui, obtorto collo e senza 

mai citare il comunicato della Lega, ammetteva l’errore e invitava “chi non avesse ricevuto i 
bollettini promemoria per il pagamento del canone entro la scadenza del 31 marzo o la notifica dei 

relativi avvisi di mora, che si può contattare il concessionario Ica srl per email, all’indirizzo 
ica.sestofiorentino@icatributi.it, o telefonicamente allo 0554421285 per richiedere l’annullamento 

della sanzione.” 

  

VISTO CHE  
  

-  Con questa soluzione i cittadini che non hanno preso contezza dell’ingiusta sanzione e hanno 

proceduto al pagamento, o coloro i quali non hanno notato il comunicato del Comune, avranno 
subito un’ingiustizia cui il Comune con la soluzione adottata non pone rimedio. 

 

  

INTERPELLA  
  

  

il Sig. Sindaco e la Giunta: 

  

- Per capire per quanti (in assoluto ed in percentuale sul totale) passi carrabili si è verificato questo 

errore e in quanti cittadini se ne sono accorti contattando il Comune o la società concessionaria, e 

quanto è la percentuale di riscosso sul totale. 

 

- Visto che l’errore non è in nessun modo imputabile ai cittadini, perché non è stato deciso di 

procedere al rimborso di tutte le sanzioni non dovute pervenute. 

 
- Se il contratto con la società concessionaria prevede delle penali in caso di errori come questo e se 

comunque il Comune ha avanzato una richiesta di risarcimento o compensazione. 

 

- Alla luce di questo errore, se non sia il caso di riportare la gestione del canone direttamente al 

Comune magari tramite F24. 

 

 

  

Sesto Fiorentino, 15/10/2023 

  

I Consiglieri Comunali   

  

Daniele Brunori    

(Capogruppo)                     
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